

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang**

Hampir semua wanita di dunia ini sangat menginginkan untuk tampil cantik dan rapi. Sebagian dari mereka, ada yang berani melakukan apa saja untuk mengubah dirinya menjadi cantik seperti yang mereka harapkan. Misalnya, dengan menggunakan berbagai kosmetik, melakukan perawatan tubuh dari ujung rambut sampai ujung kaki, bahkan operasi plastik sekalipun. Maka, tidak heran kalau produk kecantikan yang sering muncul di TV sangat laris di Pasaran. Fakta membuktikan bahkan wanita memiliki kebutuhan yang jauh lebih kompleks dibandingkan dengan laki-laki.

Setiap wanita tentu mendambakan kecantikan dan keserasian dalam penampilannya, wajah yang dirawat dengan benar akan menjadi sehat, bersih, dan bercahaya hingga terlihat cantik berseri. Sebaliknya jika kurang dirawat dan dijaga, kesehatan kulit dapat terganggu dan menyebabkan wajah terlihat suram, kotor, dan tidak bercahaya, yang akhirnya dapat mengurangi atau bahkan menghilangkan kecantikan. Sebaiknya setiap wanita memperhatikan kebersihan dan kesehatan kulit wajahnya karena wajah sangat besar artinya bagi seorang wanita salah satunya dengan perawatan yang menggunakan masker (Basuki, 2013:6).

Perawatan wajah harus dimulai sejak dini terutama bagi wanita yang telah menginjak usia 20-an. Dengan berjalannya usia, elastisitas kulit akan menurun ditambah lagi polusi udara semakin parah, sinar matahari lengkap dengan Ultravioletnya semakin menyengat, gaya hidup yang kurang sehat. Itulah sebabnya perlu dilakukan perawatan secara teratur dan menyeluruh untuk merawat dan mempertahankan keindahan dan kesehatan kulit wajah. Selain itu, kulit juga mencerminkan kecantikan seorang wanita. Wanita yang benar-benar menjaga dan merawat kulitnya akan terlihat lebih cantik dibanding dengan wanita yang tidak melakukannya. Kulit yang terawat akan terlihat lebih bersih, segar, dan lembut yang akan menambah daya tarik seseorang (Aniatul Hidayah, 2011:100).

Perawatan kulit wajah yang biasa dilakukan yaitu perawatan kulit secara tradisional maupun modern. Perawatan kulit wajah secara modern yang pada umumnya sering dilakukan yaitu pemakaian krim dengan kadar kandungan bahan kimia yang tinggi, hasilnya dapat terlihat hanya dalam jangka waktu yang singkat, sedangkan perawatan secara tradisional yaitu perawatan wajah yang terbuat dari bahan-bahan alami, misalnya ekstrak dari buah-buahan atau sayuran, kuning telur, yoghurt, madu, minyak zaitun dan lain sebagainya yang dipercaya bermanfaat untuk merawat dan memberikan nutrisi pada kulit wajah (Muliyawati, 2013:176). Semua perawatan kulit wajah memiliki tujuan yang sama yaitu untuk mempertahankan dan meningkatkan kesehatan dan fungsi kulit serta

memperindah wujud luarnya, disesuaikan dengan jenis kulit yang bersangkutan.

(Aniatul Hidayah, 2011:17) Manfaat penggunaan perawatan alami/herbal yang dapat diambil antara lain sebagai berikut : Pertama, fakta menunjukkan bahwa 87% bahan kimia yang digunakan di kulit akan terserap sampai ke aliran darah tubuh. Kedua, herbal sangat mudah didapat dan murah. Ketiga, bahannya berasal langsung dari alam maka cenderung tidak memiliki efek samping layaknya obat-obatan kimia. Kalaupun ada efek sampingnya, hal itu tidak terlalu berbahaya. Salah satu perawatan alami yaitu menggunakan masker jagung dan minyak zaitun, khasiat dan kandungan yang terdapat dalam jagung belum diketahui kebanyakan masyarakat dan dipasaran belum ada yang menjual produk masker dari jagung tersebut.

Jagung terdapat kandungan *thiamin* yang bermanfaat dapat mengeringkan luka/noda-noda, misalnya luka pada cacar air dan jerawat. Jagung juga memiliki kandungan prokaroten yang dapat memperbaiki struktur kulit. Selain itu, zat yang ada di dalam jagung juga membantu mengatasi munculnya jerawat tanpa membuat wajah jadi lebih berminyak atau kering, namun dapat dipakai untuk mengatasi permasalahan tersebut adalah jagung muda. Jagung yang digunakan dalam penelitian ini jenis jagung manis segar yang berwarna kuning (Sugeng, 2014:98).

Dalam perawatan kecantikan selain menggunakan bahan-bahan utama juga menggunakan bahan pelengkap seperti minyak.

Minyak zaitun sudah lama dikenal atau diketahui mempunyai manfaat untuk kesehatan, dikarenakan zaitun kaya akan kandungan nutrisi. Zaitun mempunyai kandungan kadar vitamin E yang sangat tinggi, Vitamin E sendiri berfungsi baik untuk merawat kulit, sehingga sangat cocok digunakan sebagai campuran masker penghilang jerawat, zat antioksidan, dan sebagai campuran masker untuk memperhalus kulit. Masker minyak zaitun dapat dimanfaatkan untuk meremajakan kulit wajah, atau menghilangkan sel kulit mati bekas jerawat. Berbeda dengan kosmetik luar penghilang jerawat yang beredar di pasaran, minyak zaitun tidak dapat menghilangkan bekas jerawat secara langsung, tetapi diperlukan ketelatenan untuk mendapatkan hasil yang maksimal, namun tentunya lebih aman daripada kosmetik berbahan kimia. Menggunakan minyak zaitun sebagai bahan campuran masker diharapkan akan mendapat hasil akhir yang lebih baik dan untuk menutupi kekurangan dari masker jagung.

## **B. Batasan Masalah**

Batasan masalah diperlukan untuk menghindari perkembangan permasalahan secara luas. Permasalahan yang perlu dibatasi, antara lain sebagai berikut :

1. Bahan dasar / utama yang digunakan dalam penelitian ini, yaitu jagung lokal muda berwarna kuning dan minyak zaitun yang dibeli di Apotik.

2. Hasil dari pemakaian masker tepung jagung dengan minyak zaitun sebagai masker wajah.

### **C. Rumusan Masalah**

Jagung dan minyak zaitun memberikan manfaat yang sangat besar bagi manusia karena tidak hanya untuk kesehatan, tetapi juga sebagai bahan dasar pembuatan kosmetik salah satunya dengan pembuatan masker tersebut. Untuk itu, peneliti mencoba menggunakan jagung lokal muda dan minyak zaitun sebagai bahan dasar pembuatan masker yang dituangkan dalam penelitian ini. Masalah yang akan diteliti adalah :

1. Bagaimana cara pembuatan masker tepung jagung dengan minyak zaitun untuk menghilangkan bekas jerawat dalam perawatan kulit wajah?
2. Bagaimana hasil pemakaian dari masker tepung jagung dengan minyak zaitun untuk menghilangkan bekas jerawat dalam perawatan wajah?

### **D. Tujuan Penelitian**

Penelitian ini mempunyai tujuan :

1. Mengetahui cara pembuatan masker tepung jagung dengan minyak zaitun terhadap perawatan kulit wajah.
2. Mengetahui hasil pemakaian dari masker tepung jagung dengan minyak zaitun untuk menghilangkan bekas jerawat dalam perawatan wajah.

### **E. Manfaat Penelitian**

Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat untuk :

1. Memanfaatkan jagung dan minyak zaitun sebagai bahan dasar masker untuk dunia kecantikan selain sebagai bahan olah pangan.
2. Memberikan masukan dan mengenalkan masker tepung jagung dan minyak zaitun kepada masyarakat terutama para ahli kecantikan mengenai hasil pemakaian masker tepung jagung dan minyak zaitun untuk menghilangkan flek bekas jerawat pada perawatan wajah.